



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

expérimentation animale

Question écrite n° 109597

Texte de la question

M. Jean-Claude Flory attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'expérimentation animale. Les expérimentations animales, loin de diminuer en nombre, deviennent, semble-t-il, encore plus nombreuses en France. Or, il est nécessaire de rappeler l'opposition très majoritaire de la population française à ce type d'expérimentation. Les scientifiques sont, eux, de plus en plus nombreux à dénoncer les dangers de l'expérimentation animale et à mettre en doute leur fiabilité, estimant qu'il faudra rapidement développer les méthodes substitutives au modèle animal. La France est en effet l'un des pays d'Europe sacrifiant le plus d'animaux dans ses laboratoires, dans ses universités et centres de recherche, elle est également au premier rang du nombre de chats utilisés et au second rang pour les chiens. Aussi, il souhaite connaître les intentions du Gouvernement en matière d'élaboration de méthodes substitutives.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Flory](#)

Circonscription : Ardèche (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 109597

Rubrique : Animaux

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : enseignement supérieur et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 novembre 2006, page 11543